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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
Sesión ordinaria 

Jueves 12 de diciembre de 2024 (12:00 – 14:00) 
  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (decana), Gabriel Rodríguez (jefe del 

Departamento Académico de Economía), David Sulmont (jefe del Departamento 

Académico de Ciencias Sociales), Alejandro Diez, Rosa Alayza, Augusto Castro, 

Gisela Cánepa, Manuel Dammert, y José Tavera; y los estudiantes Jorge Dongo, 

Gianluca Fiorini, y Valeria Vidarte. Participaron también Milan Valki, 

representante del Centro Federado, e Inés Olivera, Directora de Estudios, en 

reemplazo del Secretario Académico de la Facultad. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación del acta de noviembre 

2. Presentación de consultoría sobre procesos y gestión de la FACCSS 

3. Informe anual de la gestión  

4. Otros informes de la decana 

    a. Apertura año académico 2025 

    b. Tomacorrientes y otros temas de infraestructura 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación del acta de noviembre 

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de noviembre. 

 

2. Presentación consultoría sobre procesos de la FACCSS 

La consultora encargada presentó los principales resultados del estudio 

realizado en el 2024 sobre los procesos y la gestión de la Facultad. La exposición 

se concentró en la descripción de los procesos levantados y su tipo (estratégicos, 

principales y de soporte), los puntos de atención, asi como el benchmarking 

realizado con facultades de otras universidades en la región similares a la PUCP 

y otras facultades de nuestra universidad.  
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Los consejeros comentaron la exposición indicando la necesidad de un 

estudio de este tipo, en el horizonte de pasar de una gestión por carreras (insular) 

a una gestión por procesos centralizada como facultad. Se trata también de que 

los cambios redunden en la calidad de la atención a los estudiantes.  

Es importante separar aquello que compete a la Facultad de aquello que está 

fuera de su control y que depende de políticas centrales. Se indicó también que 

es necesario la priorización de los cambios que se propone y tomar en cuenta 

áreas de trabajo importantes como empleabilidad, internacionalización, 

acreditación, entre otros; y definir quién se va a hacer cargo de la implementación 

hacia adelante. 

  

3. Informe anual de la gestión  

Se presentó el informe anual del decanato por áreas: Dirección de Estudios, 

Secretaría Académica, Administración y Comunicaciones. En relación con las 

encuestas de opinión, se sugirió averiguar si es posible que el llenado de la 

encuesta funcione como la pre-inscripción, que es obligatoria y habilita los turnos 

de matrícula de los estudiantes. Es importante también que los resultados de las 

encuestas sean tomados en cuenta para la carga docente. Para esto es 

importante la coordinación entre la Facultad y los departamentos. 

 

4. Otros informes de la decana 

 

a. Apertura año académico 2025 

Se informará sobre este punto en la sesión de Consejo de febrero. 

b. Tomacorrientes y otros temas de infraestructura 

Se informó que los tomacorrientes para las aulas de la Facultad están ya 

instalados y funcionaran al 100% para el ciclo 2025-1. Se informó también que 

se logró instalar cuatro bancas con sombrillas a la entrada de la Facultad. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 


